

Estación Parque Infantil con obras compensatorias

Tal como lo establecen los términos de referencia del contrato que el Viceministerio de Transporte pactó con la empresa ASTALDI cuando fue adjudicado el proyecto de construcción del carril segregado del Tramo II del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) deberá construir obras compensatorias por la afectación al construir la estación del Parque Infantil.

Entre las obras que se tienen que realizar está la reubicación del Monumento a la Madre en el centro del parque con una mejor ubicación y diseño paisajístico; esta obra ya se ejecutó.

Otra de las obras que se están ejecutando es el muro perimetral al Parque Infantil con el objetivo que tenga una mejor atracción a la población, así como también la construcción de la acera ubicada justo al sur del parque, la cual tiene una señalética táctil para personas no videntes.



En el costado sur del Parque Infantil se ha construido un muro perimetral y la acera con una señalética especial para no videntes que conducirá a la estación de autobuses.

Ministro de Obras Públicas y Viceministro de Transporte informan sobre el SITRAMSS a los Diputados de Comisión de Obras Públicas

El Ministro de Obras Públicas, Transporte, Vivienda y Desarrollo Urbano, Gerson Martínez, el Viceministro de Transporte Lic. Nelson García y el Gerente del Programa de Transporte del Área Metropolitana, Lic. Ricardo Olmos, acudieron este lunes 14 de julio a la Comisión de Obras Públicas, Transporte y Vivienda de la Asamblea Legislativa con el fin de dar un informe de la ejecución del préstamo de los \$45 millones otorgados por el BID al Gobierno de El Salvador en el 2012 para desarrollar el SITRAMSS.

Los funcionarios del Gobierno fueron abordado por los diputados y diputadas de la Comisión Legislativa con temas como los avances de la ejecución del carril segregado del SITRAMSS; la tarifa que tendrá el nuevo sistema de transporte, así como los recorri-



Ministro de Obras Públicas, Gerente del SITRAMSS y Viceministro de Transporte exponiendo el proyecto SITRAMSS en la Comisión de Obras Públicas de la Asamblea Legislativa.

dos que tendrán los autobuses de la cuenca oriente del AMSS.

El Viceministro de Transporte informó que los autobuses del SITRAMSS son una adquisición de los empresarios de transporte aglutinados en SIPAGO-

SITRAMSS; en un esfuerzo por reordenar el sistema de transporte se modificarán los recorridos de las rutas de la cuenca oriente del AMSS y sobre la tarifa del pasaje, se dijo que será integrada y habrá medio pasaje para los estudiantes, personas de la tercera

edad y personas con discapacidad, por el momento se está a la espera de la decisión del Gabinete Económico y será el Presidente de la República Salvador Sánchez Cerén, quien dé a conocer dicha decisión.

Avances constructivos del Tramo II con 83.24%

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) en la construcción del carril segregado del Tramo II tiene un avance constructivo del 83.24%, hasta el 18 de julio de 2014, según lo informa el Lic. Ricardo Olmos, Gerente del SITRAMSS.

La obra de construcción del carril segregado está en la recta final, ya que se ha finalizado la pista de concreto hidráulico, la instalación de la fibra óptica que conectará el sistema de monitoreo de la seguridad y la operatividad del sistema de transporte; asimismo la instalación de segregadores o “súper sapos” que le permitirán la exclusividad al servicio de transporte público que circulará por el Bulevar del Ejército y la Alameda Juan Pablo II.

En el Tramo II, la obra se ha concentrado en la construcción de las estaciones de autobuses articulados, las cuales presentan avances constructivos de la siguiente manera: Estación Médico Quirúrgico tiene un 86.40% de avance, mientras que la estación Reloj de Flores el 75.50%, así como la estación del Parque Centenario con el 75.40% de avance; y la estación del Parque Infantil con el 60.40%. En todas las estaciones, la empresa ASTALDI trabaja en la instalación de las estructuras metálicas que soportarán los techos y las paredes de vidrio templado.



Construcción de la Estación del Parque Centenario, la cual lleva un avance constructivo del 69.90%



Trabajadores de empresa ASTALDI en la construcción de la Estación de Autobuses del Parque Infantil que hasta el 11 de julio lleva un 58% de avance.

En cuanto a la estación de autobuses del Parque Infantil se han hecho obras como el muro perimetral, la acera en el costado sur del parque con su respectiva señalización táctil para no videntes que facilitará la circulación e ingreso a la estación de autobús.

En cuanto a la estación de autobuses del Parque Centenario sigue pendiente la obtención de los permisos de la Alcaldía de San Salvador para intervenir en parque y así construir el carril segregado de concreto hidráulico y el carril de asfalto para el tráfico particular.



Empresa ASTALDI trabajando en la construcción de la Estación del Reloj de Flores con el 72.60% de avance.



SITRAMSS



@SITRAMSSoficial



sitramss@mop.gob.sv



www.vmt.mop.gob.sv